

令和6年度 八代市立植柳小学校 学校だより 12号

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和6年6月21日

栽柳園にホタルが飛びました!!

九州地方もいよいよ梅雨入りし、これからは部屋で過ごす日々が多くなることと思います。梅雨入りする前にプール掃除やスポーツテストを行うことができ、何よりでした。子供たちが外で思いっきり体を動かすことができない日々がしばらく続きます。体育館や運動場が使える機会には、精一杯遊んでほしいですね。

昨年度の1月に、栽柳園保存会の皆さんにより、栽柳園の清明の池に沿って流れる小川にゲンジボタルの幼虫が放流されました。以前はホタルやたくさんの生き物の姿が見られた栽柳園でしたが、保存会が結成された平成30年ごろの栽柳園は、雑草がはびこり、小川にも土が滞積していて、今では想像もつかない状況だったそうで、保存会の皆さんが協力して、現在の栽柳園の景観を整えられたそうです。「ホタルが飛び交う栽柳園を取り戻したい。」と、慈しむように幼虫を放流されておられた保存会の方々の願いが実り、6月になって、栽柳園にホタルを見かけたというお話をお聞きすることができました。見かけられたホタルはそれほど多くありませんが、成虫まで育ててくれたことが何よりでした。栽柳園保存会の皆様、本当にありがとうございます。



5年生が田植えを行いました

先週、農業指導の塚田さんやJAの方々の指導のもと、5年生児童による田植えが行われました。5年生の子供たちは泥だらけになって作業に取り組んでくれました。種子の植え付けから田起し、代掻き、そして田植えと、学校に田んぼがある状況でしか味わえない、とても貴重な体験をさせてもらっています。田んぼに水が張られ、稲が植えられると夏の訪れを感じます。植えられた稲が、大きく実ってくれることを願っています。



地域の皆さんに巡回していただいています

今、植柳小学校を地域の方々が巡回しておられます。植柳小学校では、夜や休日になると校内にたくさんのゴミやたばこの吸い殻、ときには紙や布を燃やした残骸などが残されていて、翌日に子供たちがきれいに掃除をしてくれています。学校には枯れ葉や木々など、たくさんの火がつきやすいものがあります。もし学校で火の手が上がり、子供たちの学び舎や栽柳園などに燃え広がったらと、とても心配しておりました。そのことを地域の方々に相談させていただいていたところ、町内会長の皆さんや栽柳園保存会の皆さんに学校を巡回していただけることになりました。皆様には先日より学校を巡回していただいております。ご協力いただいている地域の皆様方の支援に心より感謝したいと思います。